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! ! ! !西甲豪门巴塞罗那因违规球员交易，被
国际足联禁止在今夏和明年 !月引进球员，
巴萨俱乐部主席称，这是巴萨“敌人”故意打
击巴萨，而这个“敌人”显然是指皇马。同时巴
萨列出 !"点声明，称拉玛西亚青训体系是典
范，希望国际足联重新考虑处罚决定。
国际足联重罚巴萨的理由是巴萨在 #$$%

年至 &$'(年引进 )$名 !*岁以下年轻球员。
国际足联为了保护年轻球员利益，禁止进行
)*岁以下球员的国际交易。西班牙足协因为
监管不力，也被国际足联罚款。

巴萨最近几年之所以在欧冠、西甲连连
捧杯，全球选材的拉玛西亚青训体系功不可
没，培养出了梅西、哈维、伊涅斯塔等一批享
誉世界足坛的大牌球星。其中，梅西 )(岁便

离开阿根廷，来到巴萨，逐步成长为世界足球
先生。巴萨在声明中强调，巴萨的发展模式得
到过国际足联的表扬，拉玛西亚被视为青训
的典范，巴萨没有违反规定，所有在拉玛西亚
踢球的孩子都是西班牙合法居民。

巴萨俱乐部主席巴托梅乌昨天新闻发布
会上称，有黑手在捣鬼，故意打击巴萨，巴萨
正在展开调查，“我们掌握了一些证据，让我

们认为，有人想伤害巴萨。”巴托梅乌虽然没
有直接点黑手的名，不过西班牙媒体认为，这
是在影射皇马。巴托梅乌说：“我们会一直调
查，直到找出这件事幕后之人，一旦我们确认
了，会采取行动。巴萨没有做错什么，我们只
是在寻找新秀。”

巴托梅乌强调：“我们都记得一些案例，
包括说巴萨球员服药、说某个球员没有交税，

我们会一直战斗到最后，巴萨是世界上最大
的足球俱乐部，也许有人不喜欢这个事实，但
一切都会真相大白。”

巴托梅乌表示，为推翻国际足联禁令，他
们将不惜上诉国际体育仲裁法庭，而他个人
也准备与国际足联主席布拉特沟通此事。

本报记者 黄永顺

! ! ! !亚冠第四轮，恒大客场负全北一战，
穆里奇下半时替补上场。可他，依然没
有成为那个救世主。

已不是一年前的穆里奇。那时，
他突破无人可挡、进球如拾草芥。如
今，联赛和亚冠却颗粒无收，作用平
平。

身为“土豪”的典型代表，广州恒大能够
中超三连冠、实现亚冠登顶，很大程度上靠的就是砸
重金引进的几名天价外援。曾经神乎其神的他，现在
怎么就不“神”了呢？
很多人对穆里奇的印象，还依然停留在那个无

所不能的“巴西猎豹”时代。他的速度惊人，突破迅雷
不及掩耳，进球一箩筐。上个赛季，穆里奇联赛收获
%球，亚冠更是以 )(球当选最佳射手，并打破这项
赛事的纪录，震动整个亚洲。不少网友甚至将其视为
中国足球的救星，强烈要求让穆里奇加入中国国籍。

只是现在，"轮中超、"轮亚冠，穆里奇一球未
进，连一次助攻都没有，主帅里皮屡屡将其提前换
下。毫无疑问，这是穆里奇的最艰难一季。
隐患，从赛季前就已埋下了种子。一度传言，卡

塔尔豪门萨德向他抛出绣球，并许诺 +,$万
欧元的年薪，这是他在恒大的三倍。不动
心？这个很难。穆里奇最终被强留下来，但
从这段时间的表现来看，是人留心难留。
影响穆里奇状态的另一大因素，或许是里皮的

态度。见多识广、风格强硬的“银狐”，绝不会容许球
员开半点小差，这也导致“猎豹”与里皮交恶。在他被
换下场时，甚至连招呼也不打。
一场“狐豹之争”，暗中展开。穆里奇的理由是有

伤在身，里皮似乎也不把他当多大的事，反正有人顶
上，米卢早就说过，态度决定一切。但现在的恒大没
那么可怕了，竟然输给了亚泰，中超仅仅开始第三
轮，还是在主场。
孔卡的离开，可能是穆里奇沉沦的另一大原因。

少了这个南美老乡，仿佛少了心有灵犀的妙传。技术
流的孔卡，手术刀般的传球，是穆里奇身后坚强的保
障。迪亚曼蒂自然能力超强，但更多地体现在他个人
的得分上，难以与巴西人产生“化学反应”，只能各自
为战。
穆里奇的低迷，也折射出恒大当下的外援困局。

作为上个赛季的中超最佳射手，埃尔克森的威胁也
显然不如以前大了，身体强壮如牛的“埃神”，失去了
初来乍到时的风光。至于迪亚曼蒂，总不能场场指望
他进任意球吧？
没有类似孔卡这样的中场指挥官，恒大的外援

搭配看来确实是有些问题。当然，不可否认的是，其
中可能还有其他原因，比如对胜利和荣誉的疲劳，比
如大幅度下调赢球奖金。
接下来的夏季转会，穆里奇难保不会走人。远离

祖国，生活不适，缺乏动力，倘若有更好的去处，为何
不换个环境？恒大的引援方向，或许将变成“意大利
化”，或者说“欧洲化”。
只能说，中超的吸引力着实有限，高水平的老外

只不过把它当做淘金地而已。再好用的外援，达到一
定的高度后便没有了念想和追求，难免朝三暮四。
面对恒大之困，感叹如今的中国足球，难有天长

地久，只能怀念曾经拥有。 本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 李京红）昨天，新一届中国女排在主
教练郎平的带领下来到北京南苑机场某部队，开始为期
一周的军训生活。郎平表示，今年比赛重点是世锦赛。
中国女排上一次军训还要追溯到 &$$%年，当时的主

教练是蔡斌。为什么选择军训？郎平说：“因为军训有严格
的纪律，有集体主义观念，到了军营能够感觉得到这样的
气氛。还有就是责任感，国家队肩负着国家的责任和荣
誉，官兵们任务也非常艰巨，两者是有共性的东西，希望
我们的运动员有更多的感受。”
“而且军训是另外一种的训练，和我们在球场上训练

有所不同，是挑战自我，当然也需要耐力和心理上的暗示
等，这些都是对队员有所帮助的。”郎平补充说。
今年的世锦赛和亚运会在时间上有冲突。对此，郎平

明确重点就是世锦赛，“世锦赛对中国女排今年锻炼更重
要，不仅面对亚洲队，还有欧美强队。世锦赛很多球队会
全力以赴，对中国女排来说，能提高临场作战能力，增加
经验。”郎平表示，她会尝试新的阵容和战术。

“猎豹”为何成“病猫”
———从穆里奇至今颗粒无收说开去

他们羡慕忌妒恨
巴萨俱乐部主席称受罚幕后有黑手

欧联杯八强赛首回合战报

! ! ! !本报讯（记者 许明）昨晚有媒体爆料称，郎平执教
的恒大女排将并入广东女排；此外，本赛季带队取得顶级
联赛最差战绩的主教练郎平，下赛季续约仍无定论。外界
由此判断，恒大很可能就此“退隐”排球界。
本赛季女排联赛中，恒大女排名列第 "，创造了进入中

国排球顶级联赛后的最差战绩，而身兼俱乐部和国家队主
帅的郎平，能否续约成了外界关注的焦点。昨天，在新一期
国家女排的军训仪式上，郎平本人对此没有作出回应。
另外，恒大女排的年轻队员已经搬离原先居住的公

寓，入住广东女排的集体宿舍。而正在福建漳州集训的广
东女排青年队中，也已经有了恒大二队队员的身影。这支
合并后的广东女排，很可能出现在今年 -月的全国女排
大奖赛上。

对此，恒大女排俱乐部以“一队仍在休假”为由拒绝
回应。广东省体育局一名官员透露“确有其事，但具体细
节仍在操作中。”

教练续约无定论
球员并入广东队

恒大欲退出排坛

先来军营锻炼
后到球场训练

中国女排“两练”迎接世锦赛
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! ! ! ! $%$& 大力神金杯真身将于 '

月 (日来沪展示# 添加新民体育微

信公众账号# 有机会获得近距离一

睹大力神金杯风采的贵宾卡


